

DIRECTOR FINANCIERO

RAFAEL DEMETRIO LARA VALENZUELA

Nombrado por Decreto del Poder Ejecutivo N° 11, de 15 de agosto de 2023, como Director Financiero de la ITAIPU Binacional, lado paraguayo. Es Economista, egresado de la Universidad Nacional de Asunción en el año 1997. Ha cursado una Maestría en Políticas Públicas, dictada por la Universidad Torcuato di Tella, Argentina. Su formación en el área de las finanzas lo llevó a realizar diversos cursos y especializaciones, los cuales versaron sobre Teoría y Política Monetaria, dictado por la Universidad Gerzensee, Suiza; Programación Monetaria, dictado por el Instituto del Fondo Monetario Internacional - Brasil; Programación y Políticas Financieras, por el Instituto del Fondo Monetario Internacional - Estados Unidos.

En el ámbito laboral, se inició en el Banco Central del Paraguay donde tuvo una vasta trayectoria y adquirió una gran experiencia, pasando a desempeñar diversos cargos, trabajando, primeramente, en 1992; en el Departamento de Estudios Monetarios y Financieros, ejerciendo la Jefatura de Programación Monetaria -de 1997 a 2005-, Director de Operaciones de Mercado Abierto -de 2005 a 2011-; y Director del Fondo de Garantía de Depósitos -de 2011 a 2012-. En marzo de 2012 hasta julio del mismo año pasó a prestar servicios en un ente privado, "Banco Atlas", como Gerente Financiero, para luego, desde agosto de 2012 a agosto de 2017, retornar al Banco Central del Paraguay -completando así 25 años de servicio en dicha entidad-, siendo designado Miembro Titular del Directorio.

En setiembre de 2017 pasó nuevamente a la banca privada, siendo indicado como Director Gerente General del Banco Interfisa, hasta llegar luego a ocupar el cargo de Presidente de esa entidad. Desde el año 2023 y hasta su reciente designación como Director Financiero de la ITAIPU, se desempeñó como Presidente de BASA Capital. Ejerció la docencia en la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Asunción, en la materia de Microeconomía, en tanto que en la Facultad de Economía de la Universidad Católica Nuestra Señora de la Asunción, en la materia de Economía Monetaria.